

LE DLRP ACTU'

DES FILMS, DES SERIES, DES JEUX, DES PARCS ... DU DISNEY DANS L'ACTU



Julie Andrews incarne Mary Poppins dans le film de 1964

Déjà plus de 9 millions de visionnages pour la série SHŌGUN

Adaptée du best-seller de James Clavell, la minisérie de dix épisodes diffusée sur DISNEY+ depuis le 27 février nous plonge dans le Japon féodal en l'an 1600 alors que menace une guerre civile. Le seigneur Yoshii Toranaga s'oppose au Conseil des régents. Arrive dans le village de pêcheurs voisin le commandant anglais John Blackthorne, en lutte contre des prêtres jésuites et commerçants portugais. Très vite, les destins de Toranaga et Blackthorne sont liés à travers la jolie traductrice, Toda Mariko, une mystérieuse noble chrétienne. Servir son seigneur dans un paysage politique tendu, concilier sa relation avec Blackthorne et maintenir sa foi seront les défis de la jeune femme ... Record d'audience pour le feuilleton qui a déjà généré plus de 9 millions de visionnages, en faisant ainsi la série de fiction la plus regardée au monde. Trois épisodes sont d'ores et déjà disponibles sur Disney+, les suivants seront diffusés à un rythme hebdomadaire jusqu'au mardi 23 avril.

Coup de tonnerre sur le parapluie de Mary Poppins

L'organisme de censure du Royaume-Uni vient d'estimer le film « potentiellement toxique » pour les jeunes enfants et lui a retiré le label « Tout public ». Le voilà donc rétrogradé de la catégorie « U », pour Universal, à la catégorie « PG » qui exige un contrôle parental ! L'équivalent britannique du CSA a estimé que l'œuvre de Disney contenait des propos discriminatoires.

C'est l'Amiral Boom qui est mis en cause. Par deux fois dans le film, il utilise le terme de Hottentots pour désigner les ramoneurs au visage noirci. Or, ce terme est celui qu'utilisaient les Européens blancs pour désigner les peuples nomades d'Afrique australe.



Mais ce n'est pas la première fois que Disney fait les frais de la cancel culture. Rappelez-vous, en 2021, Blanche Neige et les 7 nains était pointé du doigt à cause du baiser volé du prince à la fin du film. Ce fut aussi le tour de Peter Pan et sa représentation des cultures amérindiennes, les yeux bridés des siamois dans La Belle et le Clochard, sans oublier le Livre de la Jungle qui caricaturerait les afro-américains à travers le personnage de King Louie.

DANS CE NUMÉRO

L'ACTU DES PARCS

CINEMA

JEU

L'ACTU DES PARCS

De nouvelles aventures à Star Tours

A partir du 5 avril

A partir du 5 avril, Disneyland Paris accueillera de nouvelles aventures dans sa célèbre attraction Star Tours.

Dans le cadre des célébrations du 25e anniversaire de Disneyland Paris, l'attraction mythique Star Tours s'est vue totalement repensée pour devenir Star Tours : L'Aventure Continue. Alors que, jusqu'alors, les passagers embarquaient pour un simple aller la lune forestière d'Endor, c'était dans une aventure effrénée - et imprévisible ! - aux quatre coins de la galaxie que l'on était transporté. Plus de 60 missions possibles étaient alors accessibles.

A partir du 5 avril 2024, à Disneyland Paris, Walt Disney World Resort et Disneyland, Star Tours – L'Aventure Continue vous entraînera dans de toutes nouvelles aventures qui feront apparaître des personnages et des lieux iconiques de certaines de vos nouvelles séries Disney+ préférées : Ahsoka, Andor et The Mandalorian.

Grâce à ces ajouts, plus de 250 variantes d'histoire à bord de l'attraction seront à découvrir, y compris une visite de la planète Peridea de la série Ahsoka !

Overland Trail Café : un nouveau point de restauration à Frontierland

Depuis ce 6 mars, un nouveau point de restauration à emporter pour les voyageurs en chemin vers l'Ouest a vu le jour face à Big Thunder Mountain.

Overland Trail, c'est l'une des principales routes reliant l'Est et l'Ouest des États-Unis, utilisée par le Pony Express, les diligences et les chercheurs d'or en route pour la Californie. Pour son architecture, deux styles sont réunis : une partie centrale construite en pierre et en bois, et des extrémités qui fait la transition avec le style Pueblo.

Au menu, les fameux pilons de dinde sauce BBQ et les indispensables churros



Ahsoka, Andor et The Mandalorian... de nouvelles aventures pour Star Tours



La façade du Overland Trail Café, nouveau point de restauration à Frontierland



Le 8 mars : Disneyland Paris a célébré la Journée Internationale des Droits de la femme

Pour la deuxième année consécutive, Disneyland Paris célèbre la Journée Internationale du Droit des Femmes. A l'entrée du Parc Disneyland, le parterre de fleurs Mickey a été transformé pour l'occasion à l'effigie de Minnie Mouse.

Par ailleurs, au Disney Hotel New York – The Art of Marvel, la Jack Kirby Legacy Gallery rend hommage aux artistes féminines Marvel avec le retour de l'exposition Women of Marvel qui présente des œuvres sur les Super Héros Marvel réalisées par des artistes féminines du monde entier. Les visiteurs peuvent en savoir plus sur l'origine et les pouvoirs de ces personnages féminins emblématiques, et sur le processus de création qui leur a donné vie.

SORTIE DES PIN'S

C'est Alice au pays des Merveilles qui est mise à l'honneur sur les pin's sortis ce samedi 9 mars. Si vous préférez Stitch, il faudra attendre le 16 mars pour le retrouver sur une série de 5 pin's. Le même jour, c'est aussi le Printemps qui sera célébré sur des épinglettes à l'effigie de Clochette, du Lapin Blanc et de l'un des chiots des 101 Dalmatiens.

DISNEYLAND RESORT CALIFORNIE

L'expérience Avatar sera un Land

La saga cinématographique Avatar, déjà présente dans le parc Disney's Animal Kingdom au Walt Disney World Resort, sera également présente à Disneyland Californie. C'est le PDG de The Walt Disney Company, Bob Iger, qui l'a confirmé, précisant qu'il s'agira bel et bien d'un land à part entière.

Il a d'ailleurs ajouté qu'il serait tout à fait envisageable de voir un jour un Land Avatar en Asie ou en Europe. A suivre donc pour le parc parisien dont on n'a pas de vue complète sur le plan de transformation. On sait que l'arrivée du Land Star Wars est compromise depuis 2022. Rien n'a été annoncé pour le remplacer. Avatar peut-être ?



NOUVEAUTE : SPECTACLES

Emplacements privilégiés en extérieur



Disney Stars on Parade ou Disney Dreams !

Pour profiter au mieux de ces spectacles, Disneyland Paris proposera, dès le 28 mars Le 28 mars, Disneyland Paris lancera une nouvelle zone réservée en extérieur. Cette zone dédiée assurera aux visiteurs une vue imprenable et garantie sur les spectacles extérieurs les plus populaires. Ce nouveau service sera, bien sûr, accessible via l'application mobile Disneyland Paris en quantité limitée pour un tarif unique est de 19€ par spectacle.



Affiche du film Vice Versa 2 – Sortie prévue le 19 juin aux Etats-Unis

CINEMA

VICE-VERSA 2 : la bande-annonce a été dévoilée

2015 ... Disney nous emmène à la rencontre de la jeune Riley. Quand elle emménage dans une nouvelle ville, ses Émotions s'unissent afin de faciliter la transition. C'est comme ça que nous faisons la connaissance de Joie, Peur, Colère, Dégoût et Tristesse. Cette semaine, Disney a dévoilé la bande-annonce du très attendu VICE-VERSA 2 des studios Disney et Pixar.

Fraîchement diplômée, Riley est désormais une adolescente, ce qui n'est pas sans déclencher un chamboulement majeur au sein du quartier général : de nouvelles émotions débarquent ! Joie, Tristesse, Colère, Peur et Dégoût se voient déstabilisés lorsqu'Anxiété débarque. D'autant qu'il semble qu'elle ne soit pas seule.

Qui sont les nouveaux personnages ?

Anxiété va tout chambouler au Quartier Général, et même au-delà. Véritable boule d'énergie, Anxiété va s'assurer avec enthousiasme que Riley puisse parer à toute éventualité.

Envie trouve toujours le moyen d'arriver à ses fins. Elle regarde systématiquement avec jalousie ce que les autres possèdent et n'a pas peur de le revendiquer.

Ennui se moque éperdument de tout. Blasée et léthargique, avec un roulement d'yeux bien rodé, elle ajoute - suivant son humeur du moment - une parfaite dose d'apathie adolescente à la personnalité de Riley.

Embarras est plutôt du genre discret, ce qui n'est pas chose aisée quand on a l'apparence d'un costaud au teint rose vif.

Impatient de les découvrir ? Le film sortira en exclusivité au cinéma le 19 juin 2024.

LIVE-ACTION

Pas de Bambi en live-action

C'est fin février que Disney a communiqué le départ de Sean Bailey. Lui qui dirigeait le département « Live-Action » des Walt Disney Studios sera remplacé par David Greenbaum. Mais ce départ a signé la suspension de certains projets qui ont été suspendus suite à son départ dont la réadaptation de Bambi.

La première a été le départ de Sarah Polley qui a quitté la réalisation du remake de l'histoire du petit faon. Le film devait être une réadaptation de l'animation à la lumière de ce qui fut fait pour Le Livre de la Jungle ou pour Le Roi Lion, à savoir des animaux en images de synthèse dans des décors numériques. Pour l'instant, aucun autre réalisateur n'aurait repris le projet. Cela signifie-t-il une suspension du projet ou son abandon pur et simple. Bob Iger n'a donné aucune information à ce sujet même s'il a déclaré que des projets de films Disney ont récemment été annulés sans préciser lesquels.

Ce qui est certain c'est que la question étudiée par David Greenbaum est maintenant : Ce film doit-il exister ou non ?

David Greenbaum, nouveau Président des live-actions chez Disney, pense que « moins c'est le plus »



CINEMA

MARVEL : Bob Iger revient sur l'échec des films

Force est de constater que 2023 ne fut pas une année faste pour la licence Marvel. Après l'échec Ant-Man et la Guêpe : Quantumania et des Gardiens de la Galaxie 3, The Marvels a continué la dégringolade dans l'échelle du succès.

Cette semaine ; le patron de Disney, Bob Iger, s'est exprimé sur les raisons de ces récents échecs et a tiré la sonnette d'alarme.

Si certains ont expliqué les échecs par ce qu'ils nomment la « fatigue des Super-Héros » qui entrainerait une lassitude du public, Bob Iger n'y croit pas.

« Beaucoup de gens pensent qu'il y a une certaine fatigue du public, mais ce n'est pas le cas. Ils veulent de grands films. Et si vous façonnez des grands films, les gens viendront et il y a d'innombrables exemples comme cela » a-t-il déclaré dans des propos qui ont été relayés par The Hollywood Reporter.

La solution passe donc, pour lui, par une réduction des productions en donnant une priorité aux propriétés intellectuelles les plus populaires et rentables du MCU.

ET SI ON JOUAIT ?



On a tous joué avec les briques de plastique inventées par Ole Kirk Christiansen en 1947. Au départ jeu de briques de couleurs permettant des assemblages au gré de la créativité, Lego a commencé à proposer des sets dans les années '70.

La sortie de Star Wars 1: « La menace fantôme » sera l'occasion d'amorcer un tournant dans la stratégie de l'entreprise qui s'appuiera désormais sur les sorties cinématographiques pour thématiser ses sets.

En 2010, c'est la sortie de Toy Story 3 qui signe la première collaboration avec Disney. Dès 2012, c'est la gamme « Lego Disney Princess » qui concrétise la collaboration. Elle sera abandonnée en 2016 au profit de l'appellation plus large « Lego Disney ».

Aujourd'hui, c'est le premier film d'animation des Studios Disney, Blanche-Neige et les Sept Nains, qui est mis à l'honneur. Cadeau idéal pour les enfants pensez-vous ? Eh non ! C'est bien aux adultes que s'adresse ce nouveau set constitué de 2228 pièces qui permettent de revisiter les scènes mythiques du film. La pièce maîtresse est, bien sûr, la merveilleuse chaumière des nains qui s'ouvre pour découvrir la décoration soignée de la maisonnette. Mais Blanche-Neige pourra également attendre son Prince au bord du puits. Et puis, la scène de la belle endormie dans son cercueil de verre pourra également être reconstituée.



JEU

Lego au pays de Blanche-Neige et des Sept Nains !

